

委員などからの情報提供による訪問や、市の検診と同時に実施している基本チェックリストで、「閉じこもり」や「うつ状態」が疑われる高齢者の、訪問や介護者のための家族介護教室を実施していくま

ているＴＰＰに対する危機感が  
まったく感じられなかつた、との  
声が寄せられています。市長は大  
会をどう評価され、出席者の受け  
とめをどのように感じられたか伺  
います。



農業の大切さを再認識した消費者交流大会(7ホール)

**質問** 2月13日に開催された、奥州市、消費者交流大会に参加された多くの方から、集会の目的は何だったのか、政府が進めようとした

委員などからの情報提供による訪問や、市の検診と同時に実施している基本チェックリストで、「閉じこもり」や「うつ状態」が疑われる高齢者の、訪問や介護者のための家族介護教室を実施していくます。今後、地域の住民や老人クラブなどの応援をいただき、声掛けや見守り活動が重要な対策と考えています。地域包括センターの集約化については、相談窓口の強化を図りながら、地域住民の利便性を勘案し、協議していくかたいと考

**質問** 「奥州市民憲章」の制定は平成19年2月20日です。その精神を基に行政と市民が一体となり、まちづくりを推進する組織体制がありません。市民憲章を具体的に実現する「奥州市民憲章推進協議会(仮称)」の早期設立が必要と考えますが伺います。



あべかよこ

**市長** 農業者、消費者の方など、1300名にもおよぶ方が出席していただき、全員で大会宣言を承認していただいたことは、評価に値すると考えます。また、一方では批判があつたことも事実であります。

奥州市議会(渡辺忠一議長)は25日開会の定例会から、初日冒頭に出席者全員で市民意識を唱和する試みを始める。新市誕生から5年、市民の一体感を高めに高めようとする、いへゆめようとする、いへゆめようとする。

2月24日(木) 『岩手日報』掲載

関わる事から深いご理解とご協力が不可欠です。全市的な推進組織の設立機運を高めて参ります。

市長 国際交流協会には専門的な知識やネットワークを活かし重要な役割を担つていただいておりま  
す。合併以前からの水沢・江刺・  
胆沢区における活動に加え、前  
沢・衣川区にも活動が徐々に広  
がつて いるようです。課の設置は  
想定しておりませんが、専門の職  
員を検討致します。

**市長** 市民の期待に応えるために市では階層別研修、職種ごとの専門研修、職員自らが克服したい能力を開発する選択型の研修制度を導入します。また、公共施設の整備については計画的で適切な維持管理や効果的な予防保全を通してきど思ひますか伺います。



えんどう さとし  
遠藤 鮎

**市長** 平成23年度実施に向け現在  
検討段階です。市として積極的に  
取り組んで参ります。

○行財政改革について  
○森林組合の広域合併への支  
援について

質問 行財政改革は、職員の能力  
を十分に發揮できる環境をいかに  
作るかが重要です。能力向上にどう  
取り組む考えか伺います。また  
莫大な予算を必要とする施設整備  
や建替えは難しい時代です。既存  
施設の長寿命化計画を策定するべ



えんどう  
遠藤

さとし  
敏

**市民** 市民の期待に応えるために市では階層別研修、職種ごとの専門研修、職員自らが克服したい能力を開発する選択型の研修制度を導入します。また、公共施設の整備については計画的で適切な維持管理や効果的な予防保全を通して